

Pilzbefall im Niemeyerhaus



Im Dachstuhl des historischen Niemeyerhauses haben die Fachwerk-Freunde Hönebach einen Schaden entdeckt. Ein tragender Balken ist von einem Pilz befallen, der das Holz zersetzt. „Der Balken trägt einen Teil der Dachlast, daher müssen wir das Dach teilweise zurückbauen und abstützen“, sagt Vereinsmitglied Siegfried Linß. Die Sanierung kostet 90.000 Euro. Das Landesamt für Denkmalpflege hat Unterstützung zugesagt, weitere Fördermittel werden gesucht.

MAS FOTO: MAXIMILIAN SCHALLER